

Au Sessad, la volonté de « favoriser l'inclusion sociale »

Le Sessad (Service d'éducation spécialisée et de soins à domicile) lié aux Papillons blancs s'ouvrait lundi sur la présentation des vœux de toute l'équipe pluridisciplinaire aux parents, aux enfants inscrits dans le service, et aux partenaires.

Ce fut un moment de convivialité débutant par la visite des locaux flambant neufs, suivie du mot du directeur, Lionel Musy, qui a observé : « Les Sessad sont des acteurs majeurs de la politique d'appui à la scolarisation en milieu ordinaire. L'objectif du Sessad "le Tandem" est de favoriser l'inclusion sociale de l'enfant ou de l'adolescent qui évolue dans un contexte de

scolarité en milieu ordinaire. Il est primordial de conserver l'intérêt de l'enfant et de l'adolescent au cœur de nos préoccupations et de nos pratiques. »

Un spectacle préparé avec les enfants

Ce fut ensuite, présenté par un groupe d'enfants et initié par Cathy Gey, un spectacle émouvant d'expressions gestuelles en musique, inscrit dans un projet de l'année.

Clôture de ce moment de partages, celui de la galette a donné toute la place aux échanges entre les parents et l'équipe dévouée aux enfants.

Geneviève REBEAUD



Les enfants et leur équipe pluridisciplinaire, accompagnés du directeur, Lionel Musy.